



St. Thomas Church Isle of Man

ERHABENE KIRCHE MIT WUNDERSCHÖNEN MURALS

EUROPA > ISLE OF MAN > DOUGLAS & DER OSTEN

Mitten im Herzen von Douglas steht die im viktorianischen Stil erbaute Kirche und begeistert ihre Besucher vor allem mit den prunkvollen Glasfenstern. Der Bau begann im Jahr 1846 und die erste Messe wurde im Jahr 1849 gelesen. Eine Besonderheit der Kirche sind die Wandmalereien die zwischen 1896 und 1910 angebracht wurden. Neben der Orgel, einem Andenken an den 1. Weltkrieg und natürlich dem Glockenturm sind sie ein weiterer Grund dieses wunderschöne Gotteshaus zu besuchen.